

# Wujudkan Pamekasan Kondusif, Kapolres Pamekasan Gelar Diagram Dengan Forkopimka, Kepala Desa, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID](http://PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID)

Sep 3, 2022 - 15:33



PAMEKASAN - Kepolisian Resor Pamekasan terus menjalin komunikasi dan sinergitas dengan berbagai pihak, dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas

Polri menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Hukum Polres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto didampingi beberapa PJU dan Kapolsek Galis menggelar “ Diagram “.

Giat Dialog Bersama Masyarakat ini digelar di Kantor Kecamatan, Kab. Pamekasan dengan melibatkan Tokoh Agama Ketua MUI Kec. Galis KH. Dahlan Misbach, Ketua MWC NU Kec. Galis KH. Abdul Hanan Zargasi, Forkopimka, Kepala Desa dan Tokoh Masyarakat Kec. Galis, Kab. Pamekasan, Sabtu (03/9/2022).



Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto menjelaskan program Diagram ini adalah program Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta yang tujuannya sebagai wadah komunikasi bagi Polri dan masyarakat untuk membahas isu-isu menonjol yang terjadi di wilayah.

Melalui komunikasi ini, diharapkan permasalahan faktual yang terjadi bisa dilakukan sharing untuk mencari penyelesaian bersama-sama.

“Program Diagram adalah wadah untuk menampung aspirasi, masukan, terhadap tugas-tugas Polri khususnya berkaitan dengan isu-isu menonjol serta guna mencari solusi atau penyelesaian apabila ada permasalahan,” kata AKBP Rogib Triyanto.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan, mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh Forkopimka, Kepala Desa, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat, dimana Kecamatan Galis sampai saat ini dalam keadaan aman dan kondusif.

“ Dalam menjaga kamtibmas, Polri khususnya Polres Pamekasan beserta jajaran

tidak bisa bekerja sendiri butuh dukungan seluruh stakeholder serta lapisan masyarakat, dengan kita bekerja sama serta do'a, insya allah situasi Kab. Pamekasan akan aman dan kondusif “.

Kapolres Pamekasan menambahkan, untuk mengoptimalkan pencegahan gangguan Kamtibmas, peran serta masyarakat sangat diharapkan dengan menggalakkan kembali Pos Kamling.

"Demi keamanan bersama maka warga diminta agar menggalakkan kembali Pos Kamling yang ada. Kerjasama seluruh masyarakat sangat dibutuhkan guna membantu pelaksanaan tugas Kepolisian. Apabila terjadi permasalahan bisa langsung menghubungi Bhabinkamtibmas atau langsung hubungi 110, ucap Kapolres Pamekasan

Semoga dengan kegiatan program Diagram ini bisa menyelesaikan permasalahan terutama isu-isu faktual yang terjadi di masyarakat. Apabila ada permasalahan informasikan dan laporkan akan ditindak lanjuti," kata Kapolres Pamekasan.

Sementara Ketua MUI Kecamatan Galis KH. Dahlan Misbach merespon positif Program Diagram yang dilaksanakan di Wilayah Kecamatan Galis.

"Program bapak Kapolda Jatim ini bagus sekali dilaksanakan, selain untuk meningkatkan sinergitas, Program Diagram ini juga untuk menampung aspirasi, kritik dan saran masyarakat, tugas Polri di wilayah pasti akan terbantu dengan baik sehingga isu - isu menonjol akan cepat diketahui dan dicarikan solusinya sehingga bisa dengan cepat terselesaikan, terima kasih pak Kapolres", ucapnya.